



Regierungsratsbeschluss vom 28. September 2021

Verein Malian; Arbeitsintegration Gastronomie Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit

P211345

1. Der Regierungsrat genehmigt Defizitgarantien zugunsten des Verein Malian für die Jahre 2022 bis 2024 in der Höhe von maximal Fr. 1 Mio. zu Lasten des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit.

Begründung

Der Verein Malian bietet mit seinem innovativen Integrationskonzept vielseitige und neue Chancen für die Arbeitsintegration. Die Kooperation mit den zahlreichen Betrieben der Wyniger Gruppe ermöglicht stellensuchenden Menschen aus dem Kanton Basel-Stadt eine Vielzahl an Arbeitseinsätze in den Berufen der Restauration, Hotellerie und Lebensmittelverarbeitung. Arbeitslose profitieren von einem dynamischen Arbeitsumfeld und können erstklassige Referenzen erlangen. Der Regierungsrat sieht für den Verein Malian Defizitgarantien über die Jahre 2021 - 2024 aus dem Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit vor. Über die Entnahme von Mitteln entscheidet der Regierungsrat nach Einbezug der Finanzkommission.

